

AKTION SCHUTZENGELEL 2021



Aufmerksamkeit für Schulkinder steigern

HÖFLEIN | Die Gemeinde Höflein unterstützt auch heuer wieder die Aktion Schutzengel des Sicherheitsforums NÖ. Dazu gehören sowohl Plakate zur Bewusstseinsbildung der Autofahrerinnen und Autofahrer als auch Unterlagen für Kindergarten- und Schulkinder, um das richtige Verhalten am Weg zum Kindergarten und zur Schule zu vermitteln.

„Es liegt in meinem Interesse, dass der Schulweg noch sicherer wird. Ich habe daher zu Schulbeginn, zusätzlich zu den Plaka-



Bürgermeister Otto Auer mit Volksschuldirektorin Renate Zwickelstorfer-Herl und Schülern der Höfleiner Volksschule beim Schutzweg.

Foto: Gemeinde Höflein - BR Bgm. Otto Auer

ten, unser mobiles Geschwindigkeitsmessgerät vor der Schule und vor dem Fußgängerübergang aufgestellt. Dadurch soll jeder Fahrzeuglenker auf seine Ge-

schwindigkeit hingewiesen werden und vor dem Schutzweg bewusst langsamer fahren“, betont Höfleins Bürgermeister und Bundesrat Otto Auer (ÖVP).